

Chambéry

Un ancien candidat à la primaire écologiste fait étape en ville

Le Dauphiné Libéré - Hier à 17:34 - Temps de lecture : 1 min



Parmi les soutiens affichés de Jean-Marc Governatori (au centre), Mireille Bouvier, de Bassens (73), et Christian Curdy, de Vétraz-Monthoux (74). Photo Le DL /Guy JACQUEMARD

Après avoir animé une conférence à l'Office des Nations Unies à Genève sur le thème "Écologie et paix", Jean-Marc Governatori, président national du parti L'Écologie au centre et conseiller municipal de Nice, a fait étape mardi 28 mars à Chambéry, où il est allé à la rencontre de ses soutiens en terres de Savoie. Candidat à la primaire écologiste pour l'élection présidentielle de 2022, se définissant comme « écologiste centriste », il apporte de nombreuses réponses pour changer de paradigme et de modèle de société dans un livre signé Mathias Leboeuf, *Jean-Marc Governatori, écologiste inclassable*. À Chambéry, il est notamment revenu sur deux sujets d'actualité. La réforme des retraites qui est selon lui « vraiment

gentille à l'heure où la France est sur le podium olympique en matière de prélèvements obligatoires et qui emprunte chaque jour 720 millions d'euros [...] Il n'y a pas d'autre option que la réforme ». Et en matière d'énergie : « Il faut sortir du nucléaire en quelques décennies en développant les énergies renouvelables, la biomasse, la géothermie, le solaire et l'éolien, en faisant de l'éducation à l'environnement pour que l'on consomme moins d'énergie ».